



Mitgliederversammlung des Wirtschaftlichen Verbandes

Beitrag

In einer erfrischenden Atmosphäre fand die Jahreshauptversammlung des Wirtschaftlichen Verbandes der Stadt und des Landkreises Rosenheim e.V. statt, bei der wichtige Entscheidungen getroffen und neue Wege eingeschlagen wurden. Die Mitgliederversammlung fand im gemütlichen Ambiente beim Hirzinger in Söllhuben statt, rund 150 Mitglieder folgten der Einladung.

In einem Podiumsgespräch, moderiert von Florian Schrei, wurde anstatt der bisherigen Berichte auf eine anregende Weise, ein Fazit über die Arbeit des e.V. aus dem vergangenen Jahr gezogen. Die Mitglieder wurden insbesondere über das Wirken des Verbandes als Förderer der Region informiert. Zudem konnten die Anwesenden die aktuellen Entwicklungen und die künftige Ausrichtung des Verbandes kennenlernen. Fragen rund um die zentralen Veranstaltungen wie Fasching, Christkindlmarkt oder Herbstfest kamen natürlich nicht zu kurz. Details zu den Veranstaltungen werden zum gegebenen Zeitpunkt gesondert bekannt gegeben. Über das Christi-Himmelfahrts Wochenende wird wieder Schall & Brauch im Salingarten stattfinden. Eine weitere Neuigkeit des Abends war die Wahl von Julia Hartinger, von Elektro Hartinger, zum neuen Vorstandsmitglied. Frau Hartinger wird zweifellos eine wertvolle Bereicherung für das Team sein und mit ihrem Fachwissen und ihrer Begeisterung für die Region die Ziele des Verbandes verfolgen.

Ein zentraler Punkt, der die Aufmerksamkeit aller Teilnehmer auf sich zog, war die Ankündigung, dass der Wirtschaftliche Verband die Weichen stellt um eine gemeinnützige Organisation, voraussichtlich eine Stiftung, gründen möchte. Diese Initiative wurde von dem angesehenen Rechtsanwalt Wolfgang Steger aus München begleitet, der den Mitgliedern wertvolle Einblicke in die rechtlichen und organisatorischen Aspekte einer Stiftungsgründung vermittelte. Die Schaffung einer Stiftung könnte dem Verband ermöglichen, seine langfristigen Ziele noch effektiver zu verfolgen und einen positiven Einfluss in der Gesellschaft zu entfalten. Die Fragen der Mitglieder wurden ausführlich beantwortet bevor die Abstimmung erfolgte, die vom Großteil der Mitglieder befürwortet wurde. Beim anschließenden geselligen Umtrunk kam das Netzwerken der Mitglieder natürlich nicht zu kurz. Die Jahreshauptversammlung war ein voller Erfolg und hinterließ bei den Mitgliedern ein Gefühl der Motivation und Zuversicht für die Zukunft des Verbandes. Mit Julia Hartinger als neues Vorstandsmitglied und der Grundlage zur möglichen Gründung einer Stiftung geht der Verband

gestärkt in eine neue Ära, die von Innovation, Zusammenarbeit und positivem Wandel geprägt sein wird.

Bericht und Foto: WV Rosenheim – v.l.n.r. Florian Schrei (Moderator), Maximilian Werndl, Sophie Lanzinger, Sandra von Gottesheim (Präsidentin der Faschingsgilde Rosenheim), Reinhold Frey, Julia Hartinger, Tobias Tomczyk, Tessa Irlbacher, Sabrina Obermoser, Klaus Hertreiter



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Söllhuben
4. Wirtschaftlicher Verband